
Fahrplan zum Wiederaufstieg
Beitrag von „Threadstarter“ vom 3. März 2019, 15:52

Da wir sicher absteigen, sollten wir uns schonmal dran gewöhnen, wieder aufzusteigen. Man tut
das weh, diesen kack Fred hier aufzumachen.

Wichtig ist, das wir jetzt frühzeitig den Markt sondieren und uns auf die zweite Liga einstellen
mit neuen Spielern. Dürfte nicht leicht werden,

aber unmöglich ist es nicht. Ziel muss der Wiederaufstieg sein nächste Saison.

Beitrag von „Daniel1982“ vom 3. März 2019, 15:54

Warum hast du den Thread gestern eigtl nicht aufgemacht? Der Spielplan war ja bekannt. Und
das ergebnis des VfB konnte man schon erahnen.

Beitrag von „König“ vom 3. März 2019, 15:58

Zitat von Daniel1982 

Warum hast du den Thread gestern eigtl nicht aufgemacht? Der Spielplan war ja
bekannt. Und das ergebnis des VfB konnte man schon erahnen.

weil es heute extra weh tut das wir wieder absteigen. Auch wenn es von vornherein klar war,
das es schwer wird, schmerzt es.

Zum heulen ist es eigentlich 

Beitrag von „Zebulon“ vom 3. März 2019, 16:13
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Beitrag von „spielepetie“ vom 3. März 2019, 17:50

nur dumm das wir längere Zeit haben für die 2 Liga zu planen aber keinen Planer haben.

Beitrag von „Anagro“ vom 3. März 2019, 17:56

Gut, dann planen wir mal für die zweite Liga!

Viel Erfolg, Herr Sportvorstand!

Und bei "Mission Wiederaufstieg" muss ich schon etwas Schmunzeln. Wenn das das Ziel
nächste Saison ist, dann kann man schonmal vorsorglich den nächsten Trainer gleich vor der
Verpflichtung kündigen.

Beitrag von „Zühnigger“ vom 3. März 2019, 17:57

Finde es gut, für die nächste Saison rechzeitig zu planen.

Beitrag von „Jet93“ vom 3. März 2019, 18:04

Zitat von CRusko 

Gut, dann planen wir mal für die zweite Liga!
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Viel Erfolg, Herr Sportvorstand!

Und bei "Mission Wiederaufstieg" muss ich schon etwas Schmunzeln. Wenn das das
Ziel nächste Saison ist, dann kann man schonmal vorsorglich den nächsten Trainer
gleich vor der Verpflichtung kündigen.

Zumindest kann man davon ausgehen, dass es mal wieder keine "Kracher" gibt, wenn Hamburg
und Köln hochgehen.

Welche Rolle wir dabei spielen, lässt sich momentan nicht abschätzen.

Beitrag von „Daniel1982“ vom 3. März 2019, 18:06

Zitat von Jet93 

Zumindest kann man davon ausgehen, dass es mal wieder keine "Kracher" gibt, wenn
Hamburg und Köln hochgehen.

Welche Rolle wir dabei spielen, lässt sich momentan nicht abschätzen.

Und wenn die nicht hochgehen, dann sind es auch nicht die „Kracher“ da sie ja sonst diese
Saison aufgestiegen wären.

Beitrag von „Oldhans51“ vom 3. März 2019, 18:10

Zitat von Daniel1982 
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Und wenn die nicht hochgehen, dann sind es auch nicht die „Kracher“ da sie ja sonst
diese Saison aufgestiegen wären.

Nur haben die das Geld um ihren Kader weiter zu verstärken.

Beitrag von „spielepetie“ vom 3. März 2019, 18:11

Zitat von CRusko 

Gut, dann planen wir mal für die zweite Liga!

Viel Erfolg, Herr Sportvorstand!

Und bei "Mission Wiederaufstieg" muss ich schon etwas Schmunzeln. Wenn das das
Ziel nächste Saison ist, dann kann man schonmal vorsorglich den nächsten Trainer
gleich vor der Verpflichtung kündigen.

Wiederaufstieg denke ich gibt der Verein so aus.

Kingt besser wie wir wollen die Klasse halten.

Beitrag von „Zühnigger“ vom 3. März 2019, 18:11

Zitat von Jet93 

Zumindest kann man davon ausgehen, dass es mal wieder keine "Kracher" gibt, wenn
Hamburg und Köln hochgehen.

Welche Rolle wir dabei spielen, lässt sich momentan nicht abschätzen.

Abonnent für die Montagabendauswärtsspiele
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Beitrag von „spielepetie“ vom 3. März 2019, 18:13

Montagheimspiele auch

Beitrag von „Daniel1982“ vom 3. März 2019, 18:14

Zitat von Oldhans51 

Nur haben die das Geld um ihren Kader weiter zu verstärken.

Hamburg wird das nur bedingt haben.

Beitrag von „Zühnigger“ vom 3. März 2019, 18:16

Eins ist sicher: auch nächste Saison kommen wieder zwei runter

Beitrag von „Oldhans51“ vom 3. März 2019, 18:18

Zitat von Daniel1982 

Hamburg wird das nur bedingt haben.

Kommt auf Kühne an .

Am Montagabend dürfen sie ruhig gewinnen.

Beitrag von „Daniel1982“ vom 3. März 2019, 18:18
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Zitat von CRusko 

Gut, dann planen wir mal für die zweite Liga!

Viel Erfolg, Herr Sportvorstand!

Und bei "Mission Wiederaufstieg" muss ich schon etwas Schmunzeln. Wenn das das
Ziel nächste Saison ist, dann kann man schonmal vorsorglich den nächsten Trainer
gleich vor der Verpflichtung kündigen.

Sollte also deiner Meinung nach das ziel nächste Saison heißen „Stabilisieren in Liga 2“ oder
Ähnliches? Was wirst du dann über den sportvorstand schreiben, wenn er nicht den
Wiederaufstieg will?

Beitrag von „Oldhans51“ vom 3. März 2019, 18:21

Zitat von Daniel1982 

Sollte also deiner Meinung nach das ziel nächste Saison heißen „Stabilisieren in Liga 2“
oder Ähnliches? Was wirst du dann über den sportvorstand schreiben, wenn er nicht
den Wiederaufstieg will?

Wir müssen schon aus finanziellen Gründen ( Zuschauerzahlen ) das Motto Wiederaufstieg
ausrufen.

Beitrag von „guentel“ vom 3. März 2019, 18:26

Was ich nicht verstehe, ist, dass keiner von all diesen klugen Köpfen hier im Forum dazu
befähigt ist, in die Auswahl des AR zu kommen.

Was ich da so an weisen Kommentaren lese und keiner davon schafft es soweit, dass der AR
oder zumindest ein Teil davon versucht das umzusetzen.
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Wie kann man sich jetzt schon Gedanken machen oder anderen vorschlagen dies zu tun, weil
die wahrscheinlich zu doof sind oder nicht weitsichtig genug sind?

Manche sind wenigstens bei der Mitgliederversammlung dabei, aber weiter reichts wohl auch
nicht?

Lasst doch die Leute, die da jetzt an der Spitze stehen, machen oder setzt euch tatsächlich so
ein, dass ihr wirklich im Entscheidungsgremium seid. Und dann macht ihr es bitte besser als
die, die jetzt darin sitzen.

Beitrag von „Jersey“ vom 3. März 2019, 18:31

Zitat von Oldhans51 

Wir müssen schon aus finanziellen Gründen ( Zuschauerzahlen ) das Motto
Wiederaufstieg ausrufen.

Wäre ja schön, wenn man vor der Saison wenigstens ein Ziel ausgibt, dass man erreichen will.

Wo dieses „Ach wir sind aufgestiegen, haun wir a bissl rum, is ja egal wir steigen eh wieder ab“
hinführt sieht man ja gerade.

Beitrag von „schwengl“ vom 3. März 2019, 18:31

Auf alle fälle brauchen wir ne Frischzellenkur in der Mannschaft,der neue Sportvorstand muß
erstmal diesen aufgeblähten Kader verkleinern und dazu einige neue Spieler verpflichten.

Es müssen auch welche gehen die irgendwie schon zum Inventar gehören,so ein Abstieg wie
dieser hinterläßt spuren und daher ist es wohl für manche besser sich ne neue Aufgabe zu
suchen.

Da gehören auch Kerk,Leibold,Behrens,Margreiter, zb dazu

Einigen dieser Spieler muß man wohl nahelegen den Verein zu wechseln,2.Liga oder Ausland,
denn viele Angebote aus der Bundesliga wirds für die aktuelle Besetzung nicht geben.
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Die Leihspieler können oder werden eh wieder gehen,von denen ist niemand zu gebrauchen.

Salli,Jäger,Fuchs dürfte eh klar sein

Petrak sollte auch mal über einen wechsel nachdenken

Von Palacios weiß ich erhlich gesagt immer noch nicht recht was ich von ihm halten soll,keine
Ahnung ob der nochmal was reißt

Mathenia,Mühl wären wichtig

Ewerton wäre einer der unbedingt bleiben müsste,bei dem wirds wohl schwer,er könnte auch
bei einigen anderen Bundesligisten zur Stammelf gehören.

Valentini wird wohl auch eher bleiben.

Ein Erras,der mir gegen RB wieder mal besser gefallen hat,sollte man auch halten.

Löwen könnte auch bleiben,wäre wichtig,ist für mich zwar ein Wechselkandidat aber in der
Bundesliga wird er wohl auf der Bank Platz nehmen dürfen,noch jedenfalls denn potenzial hat
auf alle fälle.

Im Sturm sieht es auch eher bescheiden aus,Zrelak wird lange ausfallen.

Bei Ishak bin ich mir net sicher ob er bleibt

Knöll ist noch jung und entwicklungsfähig ich denke in der 2.Liga wird er einige Tore machen
können.

Rhein ebenso,er hatte auch in der Bundesliag durchaus seine Lichtblicke.

Misidjan denke ich wird uns eher wieder verlassen.

Und Bornemanns "Königstransfer" im Winter,der übrigens immer noch keine Minute gespielt
hat,ist wohl auch eher einer der uns wieder verlässt.

Ne art Alushi!!
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Mit dem Großteil der Abstiegsmannschaft in die neue 2.Liga Saison zu gehen halte ich
jedenfalls für komplett Falsch!!

Beitrag von „Altmeister“ vom 3. März 2019, 18:32

Zitat von guentel 

Was ich nicht verstehe, ist, dass keiner von all diesen klugen Köpfen hier im Forum
dazu befähigt ist, in die Auswahl des AR zu kommen.

Was ich da so an weisen Kommentaren lese und keiner davon schafft es soweit, dass
der AR oder zumindest ein Teil davon versucht das umzusetzen.

Wie kann man sich jetzt schon Gedanken machen oder anderen vorschlagen dies zu
tun, weil die wahrscheinlich zu doof sind oder nicht weitsichtig genug sind?

Manche sind wenigstens bei der Mitgliederversammlung dabei, aber weiter reichts wohl
auch nicht?

Lasst doch die Leute, die da jetzt an der Spitze stehen, machen oder setzt euch
tatsächlich so ein, dass ihr wirklich im Entscheidungsgremium seid. Und dann macht ihr
es bitte besser als die, die jetzt darin sitzen.

Ist ja nicht so, als ob noch nie ein Forumsmitglied kandidiert hätte...

Beitrag von „Jersey“ vom 3. März 2019, 18:36

Zitat von Altmeister 

Ist ja nicht so, als ob noch nie ein Forumsmitglied kandidiert hätte...

Naja, aber was halt für eins ??♂️

Beitrag von „spielepetie“ vom 3. März 2019, 18:52
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Zitat von Jersey 

Naja, aber was halt für eins ??♂️

wer war das?

Beitrag von „Anagro“ vom 3. März 2019, 19:01

Zitat von Daniel1982 

Sollte also deiner Meinung nach das ziel nächste Saison heißen „Stabilisieren in Liga 2“
oder Ähnliches? Was wirst du dann über den sportvorstand schreiben, wenn er nicht
den Wiederaufstieg will?

Ich würde als Ziel sagen "Aufstieg 2021". Nächste Saison würde ich so angehen, dass wir uns
erstmal stabilisieren und eine andere Spielidee entwickeln und etablieren.

Außerdem würde ich den Druck nicht gleich am Anfang so erhöhen. Ich möchte nicht bereits im
Winter wieder Trainer und/oder Sportvorstand wechseln.

Beitrag von „Morlock54“ vom 3. März 2019, 19:10

Es wird schwierig im zweiten Jahr wieder aufzusteigen, denn da kommen 2 finanzkräftige
Absteiger runter. Nächstes Jahr hätten wir nur Hannover mit einem großen Etat vor uns.

Beitrag von „Altmeister“ vom 3. März 2019, 19:10

Zitat von spielepetie 

wer war das?
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chesserio

Beitrag von „HCP8“ vom 3. März 2019, 19:11

Zitat von spielepetie 

wer war das?

Ich denke chesserio,der Kyotake-Fan

Beitrag von „Anagro“ vom 3. März 2019, 19:13

Zitat von Morlock54 

Es wird schwierig im zweiten Jahr wieder aufzusteigen, denn da kommen 2
finanzkräftige Absteiger runter. Nächstes Jahr hätten wir nur Hannover mit einem
großen Etat vor uns.

Ich schätze, dass Union und St. Pauli auch eher mehr Geld investieren können, als wir.
Damit hätte wir schon 3 Vereine finanziell vor uns.

Und nebenbei dümpeln noch viele Vereine, die auch wieder nach oben schielen: Bochum,
Dresden (!), Bielefeld. Plus, wenn es doof kommt, noch Uerdigen.

Dazu gesellt sich, wie alljährlich, eine Überraschungsmannschaft, die lange oben mitspielt.

Es ist und bleibt eine harte Liga. Da kann man sich durchsetzen, aber man braucht Geld, eine
Spielidee und Geduld.

Beitrag von „spielepetie“ vom 3. März 2019, 19:14
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Zitat von CRusko 

Ich schätze, dass Union und St. Pauli auch eher mehr Geld investieren können, als wir.
Damit hätte wir schon 3 Vereine finanziell vor uns.

Und nebenbei dümpeln noch viele Vereine, die auch wieder nach oben schielen:
Bochum, Dresden (!), Bielefeld. Plus, wenn es doof kommt, noch Uerdigen.

Dazu gesellt sich, wie alljährlich, eine Überraschungsmannschaft, die lange oben
mitspielt.

Es ist und bleibt eine harte Liga. Da kann man sich durchsetzen, aber man braucht
Geld, eine Spielidee und Geduld.

Geld und Geduld haben wir nicht.

Beitrag von „Daniel1982“ vom 3. März 2019, 19:20

Wird auch von den Abgängen abhängen, wie viel wir investieren können. Aber erstmal den
neuen Sportvorstand abwarten, welche Ideen er hat.

Beitrag von „Anagro“ vom 3. März 2019, 19:25

Zitat von spielepetie 

Geld und Geduld haben wir nicht.

Dann brauchen wir umso mehr Spielideen. Ich würde mich grundsätzlich attraktiveren und
offensiveren Spielstil wünschen. 4-3-3. Bockstark hinten und pfleilschnell nach Vorne.

Ja, ich weiß, Träumen wird aber noch erlaubt sein!
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Beitrag von „ötzi“ vom 3. März 2019, 20:18

Also ich würde mal so viele Spieler halten wie möglich, 2Liga kennen sie ja, allerdings würde ich
in einen namhaften Trainer mit guter aussendarstellung investieren, da würde mir Memmeth
Scholl gut gefallen, der lässt sich glaub ich nix reinleiern, bzw. sagt was er denkt und das egal
zu wem {zb. DFB und DFL}, dazu noch einen Manager mit ner Art, die nicht so das altbekannte
geleiere runterholzt und auch mal bei den Medien reinfetzt, da fände ich Ewald Linen schnicke,
wenn die beiden wollten, dann glaube ich, wir würden polarisieren, weg von der grauen
Maus........ Als Neuzugang Pinola hinten rein und die Anhänger hätten was für die Psyche, den
Kartenverkauf würden die drei auch besser machen als er wahrscheinlich sein wird.......

Beitrag von „Karbbfm“ vom 3. März 2019, 20:39

Zitat von Jersey 

Wäre ja schön, wenn man vor der Saison wenigstens ein Ziel ausgibt, dass man
erreichen will.

Wo dieses „Ach wir sind aufgestiegen, haun wir a bissl rum, is ja egal wir steigen eh
wieder ab“ hinführt sieht man ja gerade.

Ich fand dieses T-Shirt "Ooooh, der Club steigt wieder auf" schon immer scheiße.

Beitrag von „Karbbfm“ vom 3. März 2019, 20:45

Ausserdem finde ich es ziemlich ... äh ... pietätlos, diesen Thread schon aufzumachen, bevor
der Patient endgültig gestorben ist.

Beitrag von „spielepetie“ vom 3. März 2019, 21:00
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Zitat von CRusko 

Dann brauchen wir umso mehr Spielideen. Ich würde mich grundsätzlich attraktiveren
und offensiveren Spielstil wünschen. 4-3-3. Bockstark hinten und pfleilschnell nach
Vorne.

Ja, ich weiß, Träumen wird aber noch erlaubt sein!

Würde mir auch gefallen.

Beitrag von „spielepetie“ vom 3. März 2019, 22:05

Zitat von Altmeister 

chesserio

Danke erinnere mich wieder hat doch dann hier seinen ACC löschen lassen.

Beitrag von „glubberer66“ vom 4. März 2019, 08:11

Ich bin auch dafür, dass der Kader grötenteils erhalten bleibt.

Wir sollten auch das aktuelle Gehaltsniveau halten, weil wir auch nur dann auf dem
Transfermarkt mit Vereinen wie Union, Pauli etc. Konkurrieren können.

Die Leihspieler werden alle gehen und mit Salli, Lippert und Jäger wird nicht verlängert.

Palacios und Fuchs wären evtl. Leihkandidaten und mit Zrelak wird man auch nicht planen
können.

Alle anderen würde ich erstmal versuchen zu halten und nur mit wirklich attraktiven Ablösen
ziehen lassen. Potentielle Wechselkandidaten wären für mich Löwen, Mühl, Ewerton, Margreiter,
Petrak und Behrens. Für mich wären alle zu ersetzen, wenn man signifikante Transfererlöse
klug reinvestiert. Es werden aber nicht alle gehen.
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Dazu muss die Mannschaft punktuell in der Spitze verstärkt werden. Dafür wünsche ich mir
einen spielstarken 9er, einen strategischen 6er und einen beweglichen, großgewachsenen
Innenverteidiger.

Damit sollten wir auf jeden Fall ein Wörtchen bei der Vergabe der ersten drei Plätze mitreden
können.

Beitrag von „Anagro“ vom 4. März 2019, 08:53

Zitat von glubberer66 

Ich bin auch dafür, dass der Kader grötenteils erhalten bleibt.

Wir sollten auch das aktuelle Gehaltsniveau halten, weil wir auch nur dann auf dem
Transfermarkt mit Vereinen wie Union, Pauli etc. Konkurrieren können.

Die Leihspieler werden alle gehen und mit Salli, Lippert und Jäger wird nicht verlängert.

Palacios und Fuchs wären evtl. Leihkandidaten und mit Zrelak wird man auch nicht
planen können.

Alle anderen würde ich erstmal versuchen zu halten und nur mit wirklich attraktiven
Ablösen ziehen lassen. Potentielle Wechselkandidaten wären für mich Löwen, Mühl,
Ewerton, Margreiter, Petrak und Behrens. Für mich wären alle zu ersetzen, wenn man
signifikante Transfererlöse klug reinvestiert. Es werden aber nicht alle gehen.

Dazu muss die Mannschaft punktuell in der Spitze verstärkt werden. Dafür wünsche ich
mir einen spielstarken 9er, einen strategischen 6er und einen beweglichen,
großgewachsenen Innenverteidiger.

Damit sollten wir auf jeden Fall ein Wörtchen bei der Vergabe der ersten drei Plätze
mitreden können.

Alles anzeigen 

Sehr ich fast 100% genauso.

Ich würde nur versuchen, Misidjan zu verkaufen.

Als Transferziele würde ich sagen: jeweils zwei für die Ausenbahnen und einen Stürmer.
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Auf der 6 sind wir für Zweitligaverhältnisse mit Erras und Petrak gut besetzt. In der Zentrale mit
Behrens und Löwen eigentlich auch. Hinten sowieso.

In der Offensive klemmt es schon seit der Aufstiegssaison.

Beitrag von „putzi“ vom 4. März 2019, 08:55

Zitat von guentel 

Was ich nicht verstehe, ist, dass keiner von all diesen klugen Köpfen hier im Forum
dazu befähigt ist, in die Auswahl des AR zu kommen.

Was ich da so an weisen Kommentaren lese und keiner davon schafft es soweit, dass
der AR oder zumindest ein Teil davon versucht das umzusetzen.

Wie kann man sich jetzt schon Gedanken machen oder anderen vorschlagen dies zu
tun, weil die wahrscheinlich zu doof sind oder nicht weitsichtig genug sind?

Manche sind wenigstens bei der Mitgliederversammlung dabei, aber weiter reichts wohl
auch nicht?

Lasst doch die Leute, die da jetzt an der Spitze stehen, machen oder setzt euch
tatsächlich so ein, dass ihr wirklich im Entscheidungsgremium seid. Und dann macht ihr
es bitte besser als die, die jetzt darin sitzen.

Mimi?

Beitrag von „Fetz“ vom 4. März 2019, 09:20

Die Mannschaft in der 2.Liga ist kein Wunschkonzert, sondern stark von finanziellen
Erwägungen ahängig.

Beitrag von „putzi“ vom 4. März 2019, 09:22
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Ja wie echt etz?

Beitrag von „ecce“ vom 4. März 2019, 09:53

Jetzt hört doch mal alle auf dauern Panik zu schieben.

Lasst euch eines gesagt sein.

Ich habe vor der letzten Saison auf Platz 1 getippt (bis 3 Min vor Saisonende richtig  )

und ich habe diese Saison auf Platz 17 getippt (wird noch).

Nächste Saison steigen wir wieder auf (Platz 2!) - und da Düsseldorf dann absteigt, kann man
dann gerne die Frage stellen, wer perspektivisch wirklich langfristig besser gefahren ist.

Verträge haben bis auf die Leihspieler alle für Liga 2.

TW - bleibt (evtl. Bredlow gegen neues Talent)

IV - evtl. geht einer aus dem Duo Ewerton/Mühl - denke aber, dass alle 3 bleiben werden - sonst
ein neues Talent holen.

AV - Valentini und Goden bleiben sicher. Leibold muss man abwarten. Lippert kommt eher nicht
zurück => 1-2 neue.

DM - Petrak und Erras werden beide bleiben - reicht für Liga 2

ZM - Behrens als Kapitän bleibt und wird wieder einer der Überspieler in Liga 2. Dazu Rhein und
Fuchs, für die Liga 2 sogar ne große Chance darstellt. Löwen wird mMn gehen.

OM - Kubo und Pereira weg. Der Möhwald-ERsatz fehlt noch immer. Löwen mMn auch weg. Hier
braucht es Ersatz und zwar einen richtig guten.

AS - Misidjan braucht erstmal einen Käufer. Könnte auch bleiben. Kerk bleibt sicher, aber zu
verletzungsanfällig ohne echten Ersatz. Ilicevic? Hier braucht es aber auf jeden Fall 1-2 Neue.

17https://www.glubbforum.de/forum/thread/21287-fahrplan-zum-wiederaufstieg/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/21287-fahrplan-zum-wiederaufstieg/


ST - Zrelak wird bleiben und hoffentlich nach der Verletzung pünktlich wieder fit sein. Knöll und
Palacios dürften dann stärker in den Fokus rücken. Ishak könnte gehen - dann bräuchten wir
einen körperlich starken Ersatz.

Sieht doch gar nicht so übel aus.

Eine Kompletterneuerung wird es jedenfalls nicht geben. Dafür haben die Spieler alle noch die
alten Zweitliga-Verträge, so dass der Verein sich das auch leisten kann.

Beitrag von „Bobbowitsch“ vom 4. März 2019, 15:11

Ich glaube auch, dass wir mit richtig angreifen können, wenn wir eine erfahrene Rumpftruppe
halten und Leute wie Rhein, Goden und Knöll den nächsten Schritt machen. Also, Saison in
Würde zu Ende bringen und schon mal leichte Vorfreude auf die nächste entwickeln.
"Ich bin a Glubberer, des ganze Abstiegs-Gwaaf, des is mir wurschd, weil nächst's Joahr steing
mer widder auf!"
(Kerner)

Beitrag von „Lazai“ vom 4. März 2019, 15:59

Für Liga 2 haben wir gute Qualität, aber ich glaube dennoch dass wir eher den steinigen Weg
anderer Absteiger wie Darmstadt gehen und nichts mit dem Aufstiegsrennen zu tun haben
werden.

Beitrag von „putzi“ vom 4. März 2019, 16:17

Die zweite Liga ist doch jedes Jahr aufs neue a Stück weit a Lotterie.

Du hast du Truppen wie Union oder Pauli die jedes Jahr irgendwie dabei sind ohne wirklich
hochzukommen und dann hast noch x Wundertüten von denen man gar nix sagen kann.
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Fällt mir sehr schwer da irgendwelche Prognosen abzugeben zum jetzigen Zeitpunkt.

Beitrag von „vizerekordmeister“ vom 4. März 2019, 16:22

Zitat von Lazai 

Für Liga 2 haben wir gute Qualität, aber ich glaube dennoch dass wir eher den
steinigen Weg anderer Absteiger wie Darmstadt gehen und nichts mit dem
Aufstiegsrennen zu tun haben werden.

Es wäre auf jeden Fall erstmal die richtige Einstellung, mit solch einer Erwartung in die Saison
zu gehen.

Der Wiederaufstieg kann, stand heute, einfach nicht erwartet werden. Man kann als Fan, sicher
davon träumen, aber die Substanz in der Mannschaft ist einfach zu dünn.

Spieler wie Palacios und Fuchs sind auch in der zweiten Liga nur Mitläufer. Hinter Goden, Knöll
und Rhein stehen Fragezeichen. Ob Kerk und Ishak nochmal richtig in Form finden, bleibt
abzuwarten.

Ich sehe bei uns keine großen Unterschiedsspieler. Wir haben eher einen ordentlichen Kreis von
soliden bis guten Zweitligaspielern (Ewerthon, Leibold, Margreitter, Valentini, Petrak, Erras,
Behrens). Mit den einen oder anderen Neuzugang, könnten wir auch gut genug sein um
halbwegs sorgenlos durch die Saison kommen. Aber einen Kader für ganz oben sehe ich nicht.
Dazu haben wir gerade Offensiv zu viele Baustellen.

Beitrag von „Clubi“ vom 4. März 2019, 16:31

Da sind die Kader von St. Pauli und Kiel schon erheblich stärker.

Was da für Granaten dabei sind, die Allaguis und Co.

Und der dann 37jährige Meier erst.
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Mein Gott, dieses wie ein Hund auf den Rücken legen kotzt so an.

Natürlich müssen wir versuchen wieder anzugreifen, was denn sonst, warten bis ein paar
Brocken runterkommen?

Probieren müssen wir es!

Und wenn es nicht klappt, dann isses halt so!

Beitrag von „Anagro“ vom 4. März 2019, 16:32

Aber das Gute ist, dass AB zumindest ein halb bestelltes Feld hinterlässt, nämlich eine stabile
Defensive. Der neue Sportvorstand kann nun an der Haltung dessen und der Entwicklung der
Offensive gemessen werden.

Beitrag von „Totti“ vom 4. März 2019, 16:34

Soweit man nicht weiß, wer da zukünftig waltet und schaltet und wie sich der bestehende Kader
tendenziell entwickeln wird, kann ich mir jetzt eher schwer ausmalen, ob der direkte
Wiederaufstieg allzu realistisch wird.

Beitrag von „Karbbfm“ vom 4. März 2019, 16:43

Ja, das fällt mir ebenfalls schwer, zumal wir noch gar nicht abgestiegen sind.

Beitrag von „glubberer66“ vom 4. März 2019, 16:48

Wichtig ist es auch dass man die Gehälter auf dem jetzigen Niveau hält.
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Damit man nach einem erneuten Aufstieg den nächsten Schritt machen kann und bei Transfers
mal eine Etage höher ins Regal greifen könnte.

Beitrag von „leeoo“ vom 4. März 2019, 16:51

Hab bis auf Weiteres eh keinen Bock mehr auf Bundesliga, daher müssen wir wegen mir nicht
gleich wieder hoch. Ein paar Jahre oben mitspielen, wieder das Gefühl bekommen, dass man
mithalten, teilweise auch dominieren kann, dann kann man auch wieder nach oben schielen...

Aber bitte nicht gleich wieder hochstolpern und hoffen dass man irgendwie zurechtkommt so
wie dieses Mal.

Ja ich weiß, jedes Jahr 2. Liga entfernt uns weiter von den Geldtöpfen und macht die Schere
weiter auf. Aber was hat uns das Jahr Bundesliga jetzt wirklich gebracht? Frustrierte Fans,
frustrierte Spieler ohne Selbstvertrauen, ein Zerstören von Marktwerten, einen (recht planlosen
weil viel zu späten) Kahlschlag im sportlichen Führungsbereich im Verein. Danke, darauf kann
ich wie gesagt bis auf Weiteres gerne verzichten.

Beitrag von „Karbbfm“ vom 4. März 2019, 16:59

Mehr Geld. Und darauf kann der Verein eigentlich nicht verzichten.

Beitrag von „El Molotov“ vom 4. März 2019, 17:08

Irgendwie ist der Thread zum jetzigen Zeitpunkt sinnlos. Wahrscheinlich sogar noch in 5
Monaten...

Beitrag von „König“ vom 4. März 2019, 18:32
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Zitat von Karbbfm 

Ausserdem finde ich es ziemlich ... äh ... pietätlos, diesen Thread schon aufzumachen,
bevor der Patient endgültig gestorben ist.

Wäre der FCN ein Patient, dann hat er momentan ziemliche Herzschwäche und liegt fast
kreppierend auf der Insivstation,

jauchzend nach der Herz-OP. Nur gibt es aktuell kein Spenderherz , sondern regelmäßig in
Abständen die volle Ration

Ohnmachtsanfälle. Aber vielleicht steht Opi am Ende der Saison nochmal auf oder bekommt
dann in der zweiten Liga

endlich das Spenderherz mit anschließender Reha in Form eines Aufstiegs.

Beitrag von „Mike 9816“ vom 4. März 2019, 18:59

Zitat von El Molotov 

Irgendwie ist der Thread zum jetzigen Zeitpunkt sinnlos. Wahrscheinlich sogar noch in 5
Monaten...

warum ist er in 5 Moanten sinnlos, dann ist August und da startet die 2.Liga.

Spätestens dann sollte doch klar sein wie das Grundgerüst der Mannschaft 19/20 aussieht

und dann sollte auch das Saisonziel klar sein.

Beitrag von „guentel“ vom 4. März 2019, 19:04

Zitat von putzi 

Mimi?

Ist das deiner neuer Name?
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Oder hast du den Text gar nicht gelesen oder war er zu schwierig?

Ich werd mich das nächste Mal bemühen, so zu schreiben, dass du es auch verstehst.

Beitrag von „Escha2“ vom 4. März 2019, 19:23

Dieses dumme Gerede von einem Wiederaufstieg in 2019/20 ist doch hirnrissig.

Habt ihr von dieser desaströsen Saison in Liga 1 immer noch nicht genug. Das gleiche Szenario
würde sich zeitversetzt 2020/21 wieder auftun und dann wäre der Glubb auf Jahrzehnte hinaus
die Lachnummer Deutschlands , wollt ihr das ? Warum begreift keiner, dass man sich nur mit
entsprechenden Verstärkungen, ich gehe mal bescheiden von einem Rahmen von +/- 30 Mio.€
aus, und auch nur dann wenn alles gut läuft sich mittelfristig - ca. 3-5 Jahre in Liga 1 etablieren
kann.

Dieses Geld haben wir nicht, Investoren sind nicht in Sicht, d.h. ich fände es vernünftiger, einen
Durchmarsch in Liga 3 zu verhindern (KSC, Kaiserslautern, Braunschweig lassen grüßen) und
sich realitätsbezogen mit einem Platz 8 - 10 in Liga 2 bescheidet . Der VfL Bochum ist Beispiel
hierfür.

Also Leute, bleibt realistisch und seht ein, dass der "Glubb" künftig kleinere Brötchen backen
wird. 

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 4. März 2019, 19:37

Zitat 

Spätestens seit dem 24. Spieltag und den beeindruckenden
Siegen von Augsburg und Stuttgart muss beim 1. FC Nürnberg
für die kommende Zweitliga-Saison geplant werden. Nach 18
Spielen ohne Dreier immer noch auf ein Fußball-Wunder zu
hoffen, wäre fahrlässig.

BILD erklärt, welche Baustellen der Club schon jetzt schließen muss, damit es
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mit der Bundesliga-Rückkehr nicht wieder vier Jahre dauert:

FCN: BILD sagt, was jetzt beim Rekordaufsteiger passieren muss - Bundesliga - Bild.de

Beitrag von „münchner clubfan“ vom 4. März 2019, 19:40

Zitat von Escha2 

Dieses dumme Gerede von einem Wiederaufstieg in 2019/20 ist doch hirnrissig.

Habt ihr von dieser desaströsen Saison in Liga 1 immer noch nicht genug. Das gleiche
Szenario würde sich zeitversetzt 2020/21 wieder auftun und dann wäre der Glubb auf
Jahrzehnte hinaus die Lachnummer Deutschlands , wollt ihr das ? Warum begreift
keiner, dass man sich nur mit entsprechenden Verstärkungen, ich gehe mal bescheiden
von einem Rahmen von +/- 30 Mio.€ aus, und auch nur dann wenn alles gut läuft sich
mittelfristig - ca. 3-5 Jahre in Liga 1 etablieren kann.

Dieses Geld haben wir nicht, Investoren sind nicht in Sicht, d.h. ich fände es
vernünftiger, einen Durchmarsch in Liga 3 zu verhindern (KSC, Kaiserslautern,
Braunschweig lassen grüßen) und sich realitätsbezogen mit einem Platz 8 - 10 in Liga 2
bescheidet . Der VfL Bochum ist Beispiel hierfür.

Also Leute, bleibt realistisch und seht ein, dass der "Glubb" künftig kleinere Brötchen
backen wird. 

Ein bisschen mehr "Erdung" würde tatsächlich vielen gut tun. Aber sooo schwarz muss man
nicht sehen. Es hängt alles von der Qualität der künftigen Verantwortlichen und mit der
Nachwuchsarbeit zusammen. Ich glaube schon, dass man in den nächste 1-3 Jahren erneut
hochkommen kann. Wenn die Voraussetzungen aber nicht stimmen sollten, erneut ein SV ohne
große Kontakte ans Ruder gelangt oder ein neuer Zauberlehrling auf dem Trainerstuhl landet,
dann muss man tatsächlich nur das "Noch-Schlimmere" verhindern. Die Löwen zu toppen, ist
allerdings schon ziemlich negativ gedacht.

Beitrag von „münchner clubfan“ vom 4. März 2019, 19:44
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Zitat von ThePunisher84 

FCN: BILD sagt, was jetzt beim Rekordaufsteiger passieren muss - Bundesliga - Bild.de

Einer der besten Bild Artikel die ich bisher - aus dem Nürnberger Raum - gelesen habe.

Beitrag von „König“ vom 4. März 2019, 19:50

Zitat von münchner clubfan 

Einer der besten Bild Artikel die ich bisher - aus dem Nürnberger Raum - gelesen habe.

Ich muss aber sagen, das die Typen von der Bild Nürnberg ziemlich sympatische Burschen sind.
Kann gegen die absolut nur postives berichten.

Und das mal ein Artikel reißerisch ist, naja mein Gott, dafür ist es halt auf der anderen Seite
wiederum die Bild.

Beitrag von „El Molotov“ vom 4. März 2019, 19:54

Zitat von Mike 9816 

warum ist er in 5 Moanten sinnlos, dann ist August und da startet die 2.Liga.

Spätestens dann sollte doch klar sein wie das Grundgerüst der Mannschaft 19/20
aussieht

und dann sollte auch das Saisonziel klar sein.

Genau und es wird nicht Wiederaufstieg heißen.

Beitrag von „barren“ vom 4. März 2019, 20:11
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Zitat von El Molotov 

Genau und es wird nicht Wiederaufstieg heißen.

Dann müssten wir genauso viel falsch machen wie im letzten halben Jahr, was ich nicht glaube (
hoffe ). Bremsklötz sind ja nicht mehr da

Beitrag von „RockyFrankenstolz“ vom 4. März 2019, 20:41

Was ja wohl klar sein sollte, die jetzt uns verbleibende Zeit sinnvoll nutzen um wirklich eine
schlagkräftige Truppe für Liga2 auf die Beine zu stellen die evt oben mitspielen kann, unser
Anspruch ist es doch, oder wie von Vereinsseite immer ausgegeben wird, unter den besten 25
deutschen Profiteams mitmischen zu können, sprich oberes Drittel in Liga2, das Anspruch u
Realität oft zwei paar Stiefel sind hat man ja 4 Jahre Zweitliga erlebt, mein Anspruch oder
besser gesagt der Anspruch meines Sohnes u mir ist es, ganz einfach mal wieder mehrere
Erfolgserlebnisse vom MMS mit nach Hause zu nehmen nach all dieser Qual der vergangenen
Monate, so macht das ganze einfach keinen Spaß mehr u für Kinder glei zweimal ned, was
letztendlich dabei heraus kommt, werden wir dann sehen wenn es soweit ist, aber bitte bitte
liebe ehrenamtliche Verantwortliche, werdet trotz euren Ehrenamtes eurer Verantwortung
bewusst u lasst eure Fans u vor allem die Kinder-Fans wieder etwas hoffnungsvoller in die
Zukunft blicken

Beitrag von „Karbbfm“ vom 4. März 2019, 21:27

Bei all diesen schönen, traurigen oder melancholischen Beiträgen kommen mir gleich die
Tränen.

Hier der Abgesang auf einen Verein, der noch gar nicht abgestiegen ist, dort die Überzeugung,
man spiele gleich um den Wiederaufstieg mit.
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Spekulatius allenthalben ohne handelnden hauptamtlichen Sportvorstand und die Ungewißheit,
wie der Trainerposten besetzt (oder nicht) besetzt wird.

Es wäre wirklich schön, erst dann einen Kranz für das Begräbnis zu kaufen, wenn der Patient
tatsächlich verstorben ist.

Und noch schöner wäre es, wenn man nicht schon die Posaunen blasen würde, bevor sich
Phoenix aus der Asche erhoben hat.

Beitrag von „kleinerbub“ vom 4. März 2019, 21:33

Du kannst in diesem Fall sicher sein: Der Patient wurde von Der Intensiv auf die Palliativstation
verlegt. SORRY aber Game over

Beitrag von „Argo“ vom 4. März 2019, 21:37

Zitat von barren 

Dann müssten wir genauso viel falsch machen wie im letzten halben Jahr, was ich nicht
glaube ( hoffe ). Bremsklötz sind ja nicht mehr da

na hoffentlich erleben wir da keine böse Überraschung 

Beitrag von „Mike 9816“ vom 4. März 2019, 21:56

Zitat von El Molotov 

Genau und es wird nicht Wiederaufstieg heißen.
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was meinst Du wie unser Saisonziel aussehen wird ?

Sollten dabei nur kleine Brötchen gebacken werden, wird man weder die anspruchsvollen Fans
zufrieden stellen, noch weitere Sponsoren finden.

Deswegen werden die Verantwortlichen zumindest offiziell den Wiederaufstieg proklamieren,
weniger ist nicht kommunizierbar.

Beitrag von „König“ vom 4. März 2019, 21:59

Zitat von Karbbfm 

Bei all diesen schönen, traurigen oder melancholischen Beiträgen kommen mir gleich
die Tränen.

Hier der Abgesang auf einen Verein, der noch gar nicht abgestiegen ist, dort die
Überzeugung, man spiele gleich um den Wiederaufstieg mit.

Spekulatius allenthalben ohne handelnden hauptamtlichen Sportvorstand und die
Ungewißheit, wie der Trainerposten besetzt (oder nicht) besetzt wird.

Es wäre wirklich schön, erst dann einen Kranz für das Begräbnis zu kaufen, wenn der
Patient tatsächlich verstorben ist.

Und noch schöner wäre es, wenn man nicht schon die Posaunen blasen würde, bevor
sich Phoenix aus der Asche erhoben hat.

Alles anzeigen 

Bei aller Liebe, ich glaube nicht mehr an einen Verbleib in Liga 1. Das Ding ist doch durch. Es
wäre natürlich toll, wenn wir den Relegationsplatz schaffen und uns da durchsetzen, aber ich
will da nicht mehr Recht dran glauben. Es geht direkt runter. Und so ehrlich muss man sein, als
Bundesligaabsteiger hab ich schon das Bedürfnis, den Wiederaufstieg in Angriff zu nehmen. Nix
anderes erwarte ich. Wenn man es dann nicht schafft, warum auch immer, okay, aber gleich zu
sagen, wir schauen mal, oberes Drittel, ist mir zu wenig. Da brauch mir jetzt auch keiner
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kommen dass das unrealistisch oder sonst was ist, unser Anspruch sollte die dauerhafte
Etablierung in der ersten Liga sein und da müssen wir wieder hin.

Beitrag von „Valznerweiher“ vom 4. März 2019, 22:37

Zitat von König 

Bei aller Liebe, ich glaube nicht mehr an einen Verbleib in Liga 1. Das Ding ist doch
durch. Es wäre natürlich toll, wenn wir den Relegationsplatz schaffen und uns da
durchsetzen, aber ich will da nicht mehr Recht dran glauben. Es geht direkt runter. Und
so ehrlich muss man sein, als Bundesligaabsteiger hab ich schon das Bedürfnis, den
Wiederaufstieg in Angriff zu nehmen. Nix anderes erwarte ich. Wenn man es dann nicht
schafft, warum auch immer, okay, aber gleich zu sagen, wir schauen mal, oberes
Drittel, ist mir zu wenig. Da brauch mir jetzt auch keiner kommen dass das
unrealistisch oder sonst was ist, unser Anspruch sollte die dauerhafte Etablierung in der
ersten Liga sein und da müssen wir wieder hin.

Beitrag von „Valznerweiher“ vom 4. März 2019, 22:41

Sehe ich leider anders. Realistisch betrachtet, kann der Club Wirtschaftlich in der 1. BL nicht
bestehen und auch nicht mithalten. Die nächsten Jahre werden Wirtschaftlich noch
anspruchsvoller werden....

Beitrag von „Jersey“ vom 5. März 2019, 00:40

Kei Wunder, dass Altmeister der Beitrag gefällt. ?

Alti, wie schaut’s aus mit der Lizenz, kriengma oder kriengma net?
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Hamma no nie kriegt, bleibt a dabei.

Beitrag von „aix-max“ vom 5. März 2019, 07:08

Zitat von münchner clubfan 

Einer der besten Bild Artikel die ich bisher - aus dem Nürnberger Raum - ggelesen
habe.

Leider ist der Artikel frei nicht mehr lesbar. Könnte jemand den Inhalt bitte einmal knapp
zusammen fassen? Dankeschön

Beitrag von „El Molotov“ vom 5. März 2019, 07:36

Zitat von Mike 9816 

was meinst Du wie unser Saisonziel aussehen wird ?

Sollten dabei nur kleine Brötchen gebacken werden, wird man weder die
anspruchsvollen Fans zufrieden stellen, noch weitere Sponsoren finden.

Deswegen werden die Verantwortlichen zumindest offiziell den Wiederaufstieg
proklamieren, weniger ist nicht kommunizierbar.

Offiziell proklamieren kann ich viel. Auch die Meisterschaft 2021. Die Frage ist wie realistisch ist
das.

Ich sage nicht, dass der Club nicht wieder aufsteigen kann, ich sage nur es sollte kein
unumstößliches Ziel sein.

Der Club ist nicht der typische große Bundesligaabsteiger wie Köln oder der HSV, der Geld in
die Hand nehmen und einen überlegenen Kader bauen kann. Das war er 2014 und da haben es
Bader und Möckel derart versaut, wie es wohl einmalig ist. Ist aber ein anderes Thema.
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Der FCN 2019 hat trotz Schuldenabbau einen ausgeglichenen Etat. Das war das oberste Ziel
des AR, von Meeske und auch Bornemann musste damit umgehen. Letzterem fliegt das jetzt
um die Ohren, während Meeske gefeiert wird. Komische Welt. Der Weg zum ausgeglichenen
Etat war in den letzten 3 Jahren eine Bürde. Nun wird man aber erstmals davon profitieren und
das trotz des Abstiegs. Denn erstmals seit Ewigkeiten kann man erzielte Einnahmen
vollumfänglich in das Team investieren ohne Harakiri zu laufen. Mit "investieren" meine ich
aber nicht dass erzielte Transfererlöse wieder 1:1 in Transferausgaben gesteckt werden (so
denken zwar viele, ist aber vollkommen falsch), sondern dass man es sich auch erlauben kann
gezielt Spieler zu behalten.

Das ist jetzt erst mal alles gut. Und alleine dafür, dass man jetzt an dem Punkt ist hat sich der
Aufstieg gelohnt. Allerdings konnten Absteiger wie Köln, Hannover, Stuttgart, Freiburg, HSV
usw. ein anderes Fundament schaffen. Da war mehr sportliche Qualität im Kader und mehr
Finanzkraft im Hintergrund.

Daher gehe ich von dem Ziel "Oben Mitspielen bei gleichzeitiger sportlicher Konsolidierung"
aus. Wenn man gut arbeitet und evtl. etwas Glück hat schließt das einen Aufstieg(skampf) nicht
aus.

Letztes Jahr schrieb ich 34 mal in der Bundesliga verlieren ist immer besser als zweite Liga.
Bleib ich dabei! Insofern muss man immer das Ziel haben bestmöglich abzuschneiden. Aber
wenn man dem Pöbel "Aufstieg" hinwirft und dann im Oktober auf Platz 5 steht kommen die
Jokers dieser Welt wieder aus ihren Löchern gekrochen und brüllen nach einfachen Lösungen.

Abschließend noch eins, weil ich das jetzt mehrmals lesen musste. Wer schreibt, man solle
lieber dauerhaft / länger in Liga 2 spielen als schnell wieder aufzusteigen hat absolut gar nichts
begriffen. Weder den Sinn von Sport und Wettbewerb, noch vom Business Bundesliga.

Beitrag von „Mike 9816“ vom 5. März 2019, 08:13

El Molotov
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was Du schreibst klingt alles gut und rational durchdacht.

Lediglich vergißt Du bzw. ignorierts Du die Ansprüche der Clubfans,

die sich nie und nimmer mit der Aussage "oben mitspielen und konsolidieren" zufrieden geben
werden.

Da gehe ich jede Wette ein, daß jedweder, ob Experte, Fachman oder nur fanatischer Laie,

den Wiederaufstieg als Ziel angeben werden, oder aber als Pessimist und Schwarzseher
dargestellt werden.

Der gesunde Realismus hat sich in unseren Reihen noch nicht verankert.

Beitrag von „Nomos“ vom 5. März 2019, 08:25

Wer nach einer solchen Katastrophensaison vom direkten Wiederaufstieg träumt, hat den Sinn
für die Realität verloren.

Beitrag von „putzi“ vom 5. März 2019, 08:41

Zitat von Nomos 

Wer nach einer solchen Katastrophensaison vom direkten Wiederaufstieg träumt, hat
den Sinn für die Realität verloren.

Weil?

Es ist u.a. deshalb so eine Katastrophensaison weil der Unterschied zwischen erster und zweiter
Liga sehr hoch ist.

Wenn die Mannschaft im Kern zusammenbleibt und mit den richtigen Spielern ergänzt wird
sehe ich keinen Grund warum man nicht wieder hoch gehen sollte.
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Wer sich einbildet nächstes Jahr wird ein Selbstläufer der hat in meinen Augen aus 2015 nichts
gelernt. Aber Zweifel daran das ein Wiederaufstieg möglich ist hab ich keine.

Ich seh es allerdings wie El Molotov. Meine Welt würde auch nicht untergehen wenn es am Ende
nicht reicht. Und oben mitspielen bei zeitgleichem beibehalten des finanziell soliden Kurses
wäre stand heute auch mein Saisonziel.

Beitrag von „Argo“ vom 5. März 2019, 08:51

Zitat von Jersey 

Kei Wunder, dass Altmeister der Beitrag gefällt. ?

Alti, wie schaut’s aus mit der Lizenz, kriengma oder kriengma net?

Hamma no nie kriegt, bleibt a dabei.

ein sehr respektvoller Beitrag 

Beitrag von „leeoo“ vom 5. März 2019, 09:30

Zitat von El Molotov 

Abschließend noch eins, weil ich das jetzt mehrmals lesen musste. Wer schreibt, man
solle lieber dauerhaft / länger in Liga 2 spielen als schnell wieder aufzusteigen hat
absolut gar nichts begriffen. Weder den Sinn von Sport und Wettbewerb, noch vom
Business Bundesliga.

Danke für die offene Diskussionskultur und das Akzeptieren einer anderen Ansicht als der
Eigenen.

Aber da kann ich nicht mitreden, denn ich hab echt gar nichts begriffen...

33https://www.glubbforum.de/forum/thread/21287-fahrplan-zum-wiederaufstieg/

https://www.glubbforum.de/user/1028-el-molotov/
https://www.glubbforum.de/forum/thread/21287-fahrplan-zum-wiederaufstieg/?postID=2852673#post2852673
https://www.glubbforum.de/forum/thread/21287-fahrplan-zum-wiederaufstieg/?postID=2852695#post2852695
https://www.glubbforum.de/forum/thread/21287-fahrplan-zum-wiederaufstieg/


Beitrag von „putzi“ vom 5. März 2019, 09:32

Es gibt so Sachen über die braucht man nicht mehr offen Diskutieren.

Des von Molli zitierte fällt da drunter.

Beitrag von „Nomos“ vom 5. März 2019, 09:38

Zitat von putzi 

Weil?

Weil nach einem solchen Abstieg, wie er zu befürchten ist, die dann verbleibenden Spieler
mental erst einmal nicht mehr dieselben sind, die vor anderthalb Jahren den Aufstieg
angegangen sind.

So eine, ich darf mich wiederholen, Katastrophensasion werden die wenigsten Spieler mal eben
locker-flockig aus ihren Klamotten schütteln und den direkten Wiederaufstieg in Angriff nehmen
können.

Wer vom Gegenteil überzeugt ist, wird eine weitere Saison enttäuscht werden.

Nach einem Abstieg mit rund 20 Punkten wird erst einmal eine Saison der Konsolidierung folgen
(müssen).

Beitrag von „putzi“ vom 5. März 2019, 09:41

Das ist Möglich.
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Aber irgendwie auch kein Gesetz. Die Köllner, der HSV oder vorher Stuttgart oder Freiburg als
damaliger Last Minute Absteiger sind auch wieder direkt hoch. bzw. gehen wieder direkt hoch.

So rein Mental dürfte das eine Profitruppe schon wegstecken. Wichtig ist halt den Saisonstart
nicht zu versabbeln.

Ansonsten bleib ich dabei. Ich erwarte mir keinen direkten Wiederaufstieg, sehe aber auch
nichts was bei ordentlicher Arbeit dagegen sprechen sollte.

Beitrag von „Nomos“ vom 5. März 2019, 09:59

Die Kölner haben einen Zweitligaetat von über 80 Mio., der HaHaHaHSV einen von über 50 Mio.,
Das heißt, die konnten es sich, im Gegensatz zu uns eher erlauben, einen Spieler, der mental
nach dem Abstieg nicht funktionierte, ohne größere Qualitätsverluste auch mal draussen zu
lassen.

Bei uns hingegen sitzt der zweite Anzug nicht nur nicht, es gibt im Prinzip keinen.

Die Spieler, von denen wir uns wünschen, dass sie beim Club bleiben, haben auch den Großteil
der Saison gespielt und die Resultate zu verantworten. Das wird nicht spurlos an den Köpfen
der Spieler vorüber ziehen, die nach dem Abstieg direkt wieder angreifen sollen.

Beitrag von „Clubi“ vom 5. März 2019, 10:43

Zitat von Nomos 

Weil nach einem solchen Abstieg, wie er zu befürchten ist, die dann verbleibenden
Spieler mental erst einmal nicht mehr dieselben sind, die vor anderthalb Jahren den
Aufstieg angegangen sind.

So eine, ich darf mich wiederholen, Katastrophensasion werden die wenigsten Spieler
mal eben locker-flockig aus ihren Klamotten schütteln und den direkten Wiederaufstieg
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in Angriff nehmen können.

Wer vom Gegenteil überzeugt ist, wird eine weitere Saison enttäuscht werden.

Nach einem Abstieg mit rund 20 Punkten wird erst einmal eine Saison der
Konsolidierung folgen (müssen).

Alles anzeigen 

Du solltest nicht davon ausgehen, dass Profisportler mental so schwach wie Du sind.

Ein halbwegs gelungener Saisonstart und die vergangene Saison wird sehr wohl aus den
Klamotten geschüttelt sein.

Zudem sollte auch die sportliche Führung in der Lage sein, die Spieler dahingehend zu stärken.

Gerade die vergangen Spiele gg Dortmund und Leipzig wären optimal dazu geeignet, den
Spieler zu vermitteln, dass sie auch übermächtigen Gegnern Paroli bieten konnten. Erheblich
stärkeren Gegner, wie sie dann vor sich haben werden.

Zudem kennen viele Spieler die Liga und Spielweise der Liga in- und auswendig.

Ich kann mir echt nicht vorstellen, dass Fussballer die es in den Profibereich geschafft haben,
eine derart depressive Einstellung an den Tag legen, wie mancher Forist hier.

Beitrag von „El Molotov“ vom 5. März 2019, 10:56

Zitat von leeoo 

Danke für die offene Diskussionskultur und das Akzeptieren einer anderen Ansicht als
der Eigenen.

Aber da kann ich nicht mitreden, denn ich hab echt gar nichts begriffen...

Bitte.
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Beitrag von „putzi“ vom 5. März 2019, 11:20

Zitat von Nomos 

Die Kölner haben einen Zweitligaetat von über 80 Mio., der HaHaHaHSV einen von über
50 Mio., Das heißt, die konnten es sich, im Gegensatz zu uns eher erlauben, einen
Spieler, der mental nach dem Abstieg nicht funktionierte, ohne größere
Qualitätsverluste auch mal draussen zu lassen.

Bei uns hingegen sitzt der zweite Anzug nicht nur nicht, es gibt im Prinzip keinen.

Die Spieler, von denen wir uns wünschen, dass sie beim Club bleiben, haben auch den
Großteil der Saison gespielt und die Resultate zu verantworten. Das wird nicht spurlos
an den Köpfen der Spieler vorüber ziehen, die nach dem Abstieg direkt wieder
angreifen sollen.

Es ging hier um den mentalen Rucksack und der dürfte bei Köln, den Dino, dem VfBäääähhh
oder den last Minute Absteigern auch vorhanden gewesen sein weil die (mit Ausnahme von
Freiburg) alle nicht mal im Ansatz mit einem Abstieg gerechnet haben und somit eine absolute
Grottensaison gespielt haben.

Das Geld ist mit Sicherheit ein Vorteil aber der Aspekt den du anbringst geht ja in die Psyche
und da hilft dir ka Geld am Konto nicht.

Wie gesagt, ein Aufstieg ist für mich kein MUSS aber definitiv eine KANN Option.

Beitrag von „RockyFrankenstolz“ vom 5. März 2019, 12:02

Den Karbbfm sei Gloskugel sacht, zwischen Platz 1 - 18 ist alles drin

Beitrag von „Mike 9816“ vom 5. März 2019, 12:11
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Zitat von RockyFrankenstolz 

Den Karbbfm sei Gloskugel sacht, zwischen Platz 1 - 18 ist alles drin

die Glaskugel vom Fisch kann man bestenfalls den Ultras für ihre nächsten Tennisballanschläge
überlassen,

da siehst du original nix

Beitrag von „Anagro“ vom 5. März 2019, 12:18

Zitat von Nomos 

Weil nach einem solchen Abstieg, wie er zu befürchten ist, die dann verbleibenden
Spieler mental erst einmal nicht mehr dieselben sind, die vor anderthalb Jahren den
Aufstieg angegangen sind.

So eine, ich darf mich wiederholen, Katastrophensasion werden die wenigsten Spieler
mal eben locker-flockig aus ihren Klamotten schütteln und den direkten Wiederaufstieg
in Angriff nehmen können.

Wer vom Gegenteil überzeugt ist, wird eine weitere Saison enttäuscht werden.

Nach einem Abstieg mit rund 20 Punkten wird erst einmal eine Saison der
Konsolidierung folgen (müssen).

Alles anzeigen 

Wie sollen wir denn auf Rund 20 Punkte kommen? 

Beitrag von „putzi“ vom 5. März 2019, 12:20

Brutal weiterarbeiten.
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Beitrag von „Nomos“ vom 5. März 2019, 13:16

Zitat von Clubi 

Du solltest nicht davon ausgehen, dass Profisportler mental so schwach wie Du sind.

Ein halbwegs gelungener Saisonstart und die vergangene Saison wird sehr wohl aus
den Klamotten geschüttelt sein.

Zudem sollte auch die sportliche Führung in der Lage sein, die Spieler dahingehend zu
stärken.

Gerade die vergangen Spiele gg Dortmund und Leipzig wären optimal dazu geeignet,
den Spieler zu vermitteln, dass sie auch übermächtigen Gegnern Paroli bieten konnten.
Erheblich stärkeren Gegner, wie sie dann vor sich haben werden.

Zudem kennen viele Spieler die Liga und Spielweise der Liga in- und auswendig.

Ich kann mir echt nicht vorstellen, dass Fussballer die es in den Profibereich geschafft
haben, eine derart depressive Einstellung an den Tag legen, wie mancher Forist hier.

Alles anzeigen 

Man ist nicht "mental schwach" oder gar "depressiv", wenn man nach einem Abstieg mit -
vielleicht, wenn's gut läuft- rund 20 Punkten in der darauffolgenden Saison von der Mannschaft
keine Wunderdinge, wie zum Beispiel eine Platzierung unter den ersten 5, erwartet.

Und die Beispiele aus der Vergangenheit dafür sind Legion.

Beitrag von „Glubbi“ vom 5. März 2019, 17:08

ich hoffe nur dass diejenigen die den Fahrplan erstellen unseren geliebten Club in keine
Sackgasse ohne Wendemöglichkeit führen.
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Beitrag von „spielepetie“ vom 10. März 2019, 17:19

bin gespannt wie es weitergeht mit Trainer und Manager.

Beitrag von „spielepetie“ vom 17. März 2019, 19:59

in der Pause sollte jetzt aber ein Sportvorstand vorgestellt werden.

Beitrag von „Karbbfm“ vom 17. März 2019, 21:37

Pah! So schnell ticken die Uhren beim Club net! Aber falls mit Pause die Sommerpause gemeint
war, könntest durchaus recht haben.

Beitrag von „spielepetie“ vom 17. März 2019, 21:48

Zitat von Karbbfm 

Pah! So schnell ticken die Uhren beim Club net! Aber falls mit Pause die Sommerpause
gemeint war, könntest durchaus recht haben.

Meinte Länderspiele Pause.

Könnte aber auch Sommerpause werden.

Beitrag von „glubberer66“ vom 20. März 2019, 22:33

40https://www.glubbforum.de/forum/thread/21287-fahrplan-zum-wiederaufstieg/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/21287-fahrplan-zum-wiederaufstieg/?postID=2863910#post2863910
https://www.glubbforum.de/forum/thread/21287-fahrplan-zum-wiederaufstieg/


Hanno hat bei den Sitzplatzultras gesagt, dass er nicht glaubt, dass viele Spieler gehen würden
und man ganz klar den direkten Wiederaufstieg als Ziel ausgegeben würde.

Beitrag von „3imweggla“ vom 20. März 2019, 22:40

Zitat von glubberer66 

Hanno hat bei den Sitzplatzultras gesagt, dass er nicht glaubt, dass viele Spieler gehen
würden und man ganz klar den direkten Wiederaufstieg als Ziel ausgegeben würde.

sollten manchma besser s'Maul halten 
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